

Leitthema · Main topic · Review articles

Redaktion: U. Stöckle, Bochum · M. Gühring, Bochum

Ellenbogenverletzungen

Elbow injuries

U. Stöckle · M. Gühring

- 1 Editorial: Ellenbogenverletzungen**
Editorial: Elbow injuries

C. Kösters · M.J. Raschke · B. Schliemann

- 2 Die distale Humerusfraktur – wann und welche Osteosynthese?**
Distal humeral fractures – when and which osteosynthesis?

K.H. Schmidt-Horlohé · R. Hoffmann

- 7 Stellenwert der Endoprothetik bei der Primärversorgung distaler Humerusfrakturen**
The role of total elbow arthroplasty as a primary treatment for distal humeral fractures

M. Gühring · F. Stuby · T. Freude · U. Stöckle

- 15 Radiuskopffraktur. Wann operativ und wie?**
Radial head fracture. When operative and how?

R.H. Meffert · L. Eden · H. Jansen

- 22 Monteggia- und Monteggia-ähnliche Verletzungen. Was ist wichtig?**
Monteggia and Monteggia-like lesions. What is important?

S. Siebenlist · M. Lucke · A. Lenich · P. Biberthaler

- 32 Ellenbogenluxation – wann, was refixieren?**
Simple elbow dislocation - management recommendations

M. Hackl · K. Wegmann · L.P. Müller · F. Gohlke · K.J. Burkhart

- 39 Arthrolyse des Ellenbogens. Wann, wie und mit welchen Ergebnissen?**
Arthrolysis of the elbow. When, how and with which results?

F.F. Fernandez

- 48 Ellenbogenverletzungen im Kindesalter**
Elbow injuries in childhood



„Fat pad sign“ (Fettpolsterzeichen).
Lesen Sie mehr auf ► Seite 15 ff

Standards in der Unfallchirurgie · Standards in trauma surgery*J. Polligkeit · S. Reinert***55 Mittelgesichtsfrakturen
Midface fractures****Verschiedenes · Miscellaneous****Termine** Forthcoming meetings**Impressum** Imprint

Titelbild: M. Gühring et al. (2014) Radiuskopffraktur. Wann operativ und wie?

Zielsetzung der Zeitschrift

Trauma und Berufskrankheit bietet aktuelle Fortbildung aus den Bereichen Unfall- und Wiederherstellungschirurgie, Berufserkrankungen, Arbeitsmedizin sowie Begutachtung. Die interdisziplinäre Zeitschrift richtet sich an Unfallchirurgen, Chirurgen und Orthopäden in Fachpraxen, Unfall- und Rehakliniken, Mitarbeiter der Berufsgenossenschaften und Arbeitsmediziner.

Umfassende Übersichtsarbeiten greifen ausgewählte Themen auf und bieten dem Leser eine Zusammenstellung aktueller Erkenntnisse. Im Mittelpunkt steht dabei gesichertes Wissen zu Diagnostik und Therapie mit hoher Relevanz für die tägliche Arbeit – der Leser erhält konkrete Handlungsempfehlungen.

Standards in der Unfallchirurgie werden für den Leser praxisnah zusammengefasst.

Frei eingereichte Originalien ermöglichen die Präsentation wichtiger klinischer Studien und dienen dem wissenschaftlichen Austausch.

Aims & Scope

Trauma und Berufskrankheit is a journal dealing with all aspects of trauma and reconstructive surgery, occupational diseases, occupational medicine and expertise.

The interdisciplinary journal serves both the scientific exchange and the continuing education of all specialists interested in trauma and occupational diseases.

Comprehensive reviews on a specific topical issue focus on providing evidenced based information on diagnostics and therapy.

Freely submitted original papers allow the presentation of important clinical studies and serve scientific exchange.

Review: All articles of *Trauma und Berufskrankheit* are reviewed.

Declaration of Helsinki: All manuscripts submitted for publication presenting results from studies on probands or patients must comply with the Declaration of Helsinki.